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DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 125 DEL 28/12/2021

OGGETTO: INTERROGAZIONE AVENTE AD OGGETTO "SITUAZIONE STAZIONE 
CENTRALE DI SESTO FIORENTINO: RITARDI,  BIGLIETTERIA 
CHIUSA, PARCHEGGIO STAZIONE NON REALIZZATO" PRESENTATA 
DAL GRUPPO CONSILIARE ITALIA VIVA.

L'anno duemilaventuno, il giorno ventotto del mese di Dicembre alle ore 15:15, previa convocazione con 
avviso scritto tempestivamente notificato, si è riunito il Consiglio Comunale in sessione Ordinaria.
Visto il protrarsi dell’emergenza sanitaria, preso atto dell’art. 11 comma 1 del D. L. n. 52 del 22.04.2021, 
dell’art. 6 del D. L. n. 105 del 23.07.2021 s.m.i. e del Provvedimento dell’allora Presidente del C.C. n.1/2020 
(avente ad oggetto “Disposizioni urgenti per il contenimento del COVID-19. Funzionamento delle sedute del 
Consiglio comunale in modalità a distanza”), la seduta del Consiglio comunale si è svolta in “modalità 
telematica” con l'ausilio di un software che ha consentito la registrazione degli eventi, degli interventi e delle 
votazioni.
Il Consiglio comunale si considera tenuto nella sede istituzionale dell’Amministrazione comunale sotto la 
Presidenza della Presidente Serena Sassolini, così come indicato nell’avviso di convocazione.
All’appello uninominale risultano presenti in “modalità telematica”: 

Pres. Ass.
FALCHI LORENZO X
TRALLORI GIACOMO X
ADAMO MICHELE X
CALZOLARI MARCO X
BINDI ANTONIO X
IASIELLO PASQUALE ALESSANDRO X
COSI STEFANO X
DALIDI MARISA X
ARMENI ILARIA X
STERA AURELIO X
COZZI FUCILE CLAUDIO X
GUARDUCCI ANDREA X
BENDONI FIORELLA X
SASSOLINI SERENA X
PRADAL BRUNO X
BICCHI SILVIA X
KAPO DIANA X
FALCHINI IRENE X
NANNINI FABIO X
MARTELLA STEFANO X
BRUNORI DANIELE X
ABATE ROBERTO X
VITRANO MAURIZIO X
MENGATO STEFANO X
TOCCAFONDI GABRIELE X

TOTALE 25 0
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Con la partecipazione, in modalità a distanza, del SEGRETARIO COMUNALE Dr.ssa Paola Anzilotta che 
dà conto che i lavori del Consiglio comunale si sono svolti in conformità con le “Linee Guida per lo 
svolgimento delle sedute del Consiglio comunale in modalità telematica”, approvate con il sopra citato 
Provvedimento n. 1/2020 che qui s’intende integralmente richiamato.

Assume la Presidenza Serena Sassolini nella sua qualità di PRESIDENTE DEL CONSIGLIO e riconosciuta 
legale l’adunanza dichiara aperta la seduta e chiama all’ufficio di scrutatori i consiglieri: BINDI ANTONIO, 
BENDONI FIORELLA, ABATE ROBERTO.

Risultano altresì presenti gli Assessori comunali: PECCHIOLI CLAUDIA, CORSI BEATRICE, LABANCA 
MASSIMO, MARTINI SARA, SANQUERIN CAMILLA, SFORZI DAMIANO.

La Presidente chiede al Consiglio di deliberare sull’oggetto sopra indicato.
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IL CONSIGLIO COMUNALE

UDITA:

- l’Interrogazione avente ad oggetto "Situazione Stazione centrale di Sesto Fiorentino: ritardi, 
biglietteria chiusa, parcheggio stazione non realizzato" presentata dal Gruppo consiliare Italia Viva, 
il cui testo si rimette in allegato sotto la lettera A) quale parte integrante e sostanziale della presente 
Deliberazione;

PRESO ATTO dell’illustrazione da parte del Consigliere G. Toccafondi;

UDITA la risposta da parte del Vice Sindaco C. Pecchioli;

DATO ATTO che, durante la risposta, è uscita l’Assessora S. Martini;

UDITA la replica del Consigliere G. Toccafondi

PRENDE ATTO

di quanto sopra, così come risulta dal resoconto verbale della seduta consiliare.

Letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO COMUNALE
Paola Anzilotta

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO
Serena Sassolini

Documento firmato digitalmente
(ai sensi del D.Lgs 07/03/2005 n. 82)

Documento firmato digitalmente
(ai sensi del D.Lgs 07/03/2005 n. 82)



Gruppo consiliare Italia Viva - Sesto che dice Sì  

Comune Sesto Fiorentino 

 

 

Alla presidente del Consiglio comunale 

Serena Sassolini 

  

Al sindaco  

Lorenzo Falchi 

 

Interrogazione a risposta orale 

 

Oggetto: situazione stazione centrale di Sesto Fiorentino: ritardi, biglietteria 

chiusa, parcheggio stazione non realizzato. 

 

Con riferimento all’art. 57 del Regolamento del Consiglio Comunale 

 

PREMESSO che la stazione di Sesto Fiorentino è una fermata ferroviaria che si pone sulle due linee 

Bologna-Firenze e Firenze-Lucca. È caratterizzata da quattro binari con il primo e terzo percorsi dai treni che 

vanno verso Firenze ed Arezzo mentre il secondo e il quarto sono quelli che vanno in direzione Lucca e 

Bologna; 

PREMESSO che la stazione è stata interessata da lavori di riqualificazione da parte di Rete Ferroviaria 

Italiana con importanti interventi sulle facciate, la riqualificazione del fabbricato, con anche la 

ristrutturazione dei servizi igienici, e il rinnovo delle pensiline del sottopasso e della segnaletica di stazione. 

L’investimento complessivo è stato di circa 6 milioni di euro; 

RICORDATO che la biglietteria presso la stazione, ristrutturata e poi chiusa, che svolgeva un importante 

ruolo anche di informazione, è ancora chiusa. Le quattro macchinette automatiche a servizio dei viaggiatori 

per l’acquisto dei biglietti non sempre funzionano, come gli utenti segnalano, e comunque hanno tempi di 

elaborazione e stampa dei biglietti lunghi che creano disagi; 

DATO che la chiusura della biglietteria e dell’edicola hanno lasciato gli utenti senza informazioni; 

CONSIDERATO che la stazione centrale è frequentata ogni giorno da centinaia di pendolari, studenti o 

lavoratori che usano il treno come unico mezzo di trasporto;  

CONSIDERATO che alla stazione centrale di Sesto Fiorentino, si registrano in diverse occasioni decine di 

minuti di ritardo dei treni. Tutto ciò comporta vagoni pieni, creando disagi ai pendolari e mettendoli a rischio 

visto il periodo di pandemia che stiamo vivendo; 

RICORDATO che ancora non è stato realizzato il parcheggio della stazione; 
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Si chiede al sindaco e alla Giunta 

 

- se è stato attivato un tavolo con regione Toscana, Trenitalia e Rfi per intervenire sul problema dei 

ritardi e del sovraffollamento dei treni; 

  

- di riferire quando la biglietteria della stazione sarà finalmente riaperta; 

 

- di riferire se e quando sarà realizzato il parcheggio della stazione; 

 

 

 

 

 

 

Gabriele Toccafondi 

Consigliere comunale  

Sesto che dice sì- Italia Viva 


